

ORDEN de 10 de octubre de 1971 por la que se nombra la Comisión Especial para el concurso de traslado a la cátedra de «Genética» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Madrid.

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo dispuesto en el artículo 5.º de la Ley de 24 de abril de 1958.

Este Ministerio ha resuelto nombrar la Comisión especial que emitirá propuesta para la resolución del concurso de traslado anunciado por Resolución de 18 de junio de 1971 («Boletín Oficial del Estado» del 26), para provisión de la cátedra de «Genética» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Madrid, que estará constituida en la siguiente forma:

Presidente: Excelentísimo señor don Enrique Sánchez-Monge Parollada.

Vocales: Don Antonio Previsti Pelegrín, don Alfredo Carrato Ibáñez, don Ramón Pares Farras y don José Pons Rosell, Catedráticos de la Universidad de Barcelona el primero y tercero, y de la de Madrid, los otros dos.

Presidente suplente: Excelentísimo señor don Florencio Bustiza Lachiondo.

Vocales suplentes: Don Luis Valmitjana Rovira, don Dimas Fernández-Galiano Fernández, don Isaias Zarazaga Búrillo y don Eduardo Torroja Cavanillas, Catedráticos de las Universidades de Barcelona, Madrid y Zaragoza los tres primeros, respectivamente, e Investigador del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, el último.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 19 de octubre de 1971.

VILLAR PALASI

Ilmo. Sr. Director general de Universidades e Investigación.

RESOLUCION del Patronato de Investigación Científica y Técnica «Juan de la Cierva» por la que se convoca a los aspirantes admitidos al concurso-oposición para cubrir plazas de Ayudantes de Investigación.

Se convoca a los aspirantes admitidos al concurso oposición anunciado en el «Boletín Oficial del Estado» número 239, de 8 de octubre de 1971, para cubrir 58 plazas de Ayudantes de Investigación, con destino inicial en los Centros que se relacionan, para realizar los ejercicios de examen que darán comienzo en el lugar, y fecha que a continuación se detalla:

Tres plazas.—Centro de Investigación y Desarrollo (Instituto de Química Orgánica). Barcelona

El día 1 de diciembre próximo a las diez horas en los locales del Instituto Jorge Girona Salgado, s/n., Ciudad Universitaria.

Cuatro plazas.—Centro de Investigación y Desarrollo (Departamento de Farmacología). Barcelona

El día 24 de noviembre próximo a las diez horas en los locales del Departamento, Jorge Girona Salgado, s/n., Ciudad Universitaria.

Ocho plazas.—Centro de Investigación y Desarrollo (Instituto de Tecnología Química y Textil). Barcelona

El día 15 de diciembre próximo a las diez horas en los locales del Instituto, Jorge Girona Salgado, s/n., Ciudad Universitaria.

Tres plazas.—Organización Central del Patronato. Madrid

El día 19 de noviembre próximo a las doce horas en los locales de la Organización Central, Serrano, 150, Madrid-6.

Seis plazas.—Instituto de la Grasa y sus Derivados. Sevilla

El día 2 de diciembre próximo a las diez treinta horas en los locales del Instituto, avenida Padre García Tejero, número 4.

Siete plazas.—Centro Nacional de Investigaciones Metalúrgicas. Madrid

El día 22 de noviembre próximo a las diez treinta horas en los locales del Centro, avenida de la Moncloa, s/n., Ciudad Universitaria.

Diez plazas.—Instituto de Agroquímica y Tecnología de Alimentos. Valencia

El día 19 de noviembre próximo a las diez treinta horas en los locales del Instituto, Jaime Roig, número 11.

Cuatro plazas. Instituto de Óptica «Daza de Valdés». Madrid

El día 22 de noviembre próximo a las diez horas en los locales del Instituto, calle Serrano, 121.

Una plaza. Instituto de Investigación Pesquera. Vigo

El día 25 de noviembre próximo a las diez treinta horas en los locales del Instituto, paseo de Orillamar, 47, Puerto Pesquero.

Dos plazas.—Instituto de Investigaciones Pesqueras. Barcelona

El día 25 de noviembre próximo a las diez treinta horas en los locales del Instituto, final paseo Nacional, s/n.

Una plaza.—C. I. F. «L. Torres Quevedo». Madrid

El día 30 de noviembre próximo a las nueve de la mañana en los locales del Instituto, Serrano, 144.

Una plaza. Instituto de Fermentaciones Industriales. Madrid

El día 25 de noviembre próximo a las diez horas en los locales del Instituto, calle Juan de la Cierva, 3.

Una plaza. Instituto de Fermentaciones Industriales (Sección de Aguas). Madrid

El día 20 de noviembre próximo a las diez horas en los locales de la Sección de Aguas, calle Pinar, 19, duplicado.

Cuatro plazas.—Instituto de Productos Lácteos y Derivados Grasos. Madrid

El día 26 de noviembre próximo a las diez horas en los locales del Instituto, calle Juan de la Cierva, número 3.

Una plaza. Instituto de Plásticos y Caucho. Madrid

El día 25 de noviembre próximo a las diez horas en los locales del Instituto, calle Juan de la Cierva, número 3.

Dos plazas.—Instituto de Química Orgánica General. Madrid

El día 22 de noviembre próximo a las diez treinta horas en los locales del Instituto, calle Juan de la Cierva, número 3.

Madrid, 27 de octubre de 1971.—El Secretario general, J. Ynfesta.—6.203-E.

RESOLUCION del Patronato de Investigación Científica y Técnica «Juan de la Cierva» por la que se convoca a los aspirantes admitidos al concurso-oposición para cubrir plazas de Subalternos.

Se convoca a los aspirantes admitidos al concurso-oposición anunciado en el «Boletín Oficial del Estado» número 240, de 7 de octubre del corriente año, para cubrir dos plazas de personal subalterno con destino inicial en Madrid para realizar los ejercicios de examen que darán comienzo en la fecha y lugar que a continuación se detalla.

Día 29 de noviembre del corriente año a las diez horas en los locales del Centro de Información y Documentación, Joaquín Costa, 22, Madrid.

Madrid, 27 de octubre de 1971.—El Secretario general, J. Ynfesta.—6.202-E.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición a la plaza de Profesor agregado de «Parasitología» de la Facultad de Farmacia de la Universidad de Santiago por la que se convoca a los señores opositores.

Se cita a los señores admitidos al concurso-oposición para la plaza de Profesor agregado de «Parasitología» de la Facultad de Farmacia de la Universidad de Santiago, convocado por Orden de 15 de marzo de 1971 («Boletín Oficial del Estado» del día 14 de abril), para efectuar su presentación ante este Tribunal, a las doce horas del día 22 de noviembre próximo, en los locales de la Facultad de Farmacia (Ciudad Universitaria, Madrid), y hacer entrega de una Memoria (por triplicado) sobre el concepto, método, fuentes y programa de la disciplina, así como de los trabajos científicos y de investigación que puedan aportar, rogándose a los señores opositores entreguen una relación (por quintuplicado ejemplar) de dichos trabajos.

En este acto se dará a conocer a los señores opositores los acuerdos del Tribunal en orden a la práctica de los dos últimos ejercicios.

Madrid, 28 de octubre de 1971.—El Presidente, Lorenzo Vilas López.